



関町小通信

平成26年9月1日
練馬区立関町小学校
校長 吉田隆司

豊かな実りにむけて

夏休みを迎える前には、次の4点についてお話をしました。 **勉強** 自分で決め、計画的に学習をすること。 **心を育てる** いろいろなことを経験し、心の成長を図る。

体を鍛える 食べて運動し、しっかり睡眠を取り、体をつくる。 **熱中できること** を見つけ取り組む。

さて、これらのことについて、どの程度取り組めたでしょうか。

長い夏休みの間、静まりかえっていた校舎に子供達の元気な歓声が戻ってきました。本日、門で迎えた子供達の表情には、夏休みを満喫した笑顔が見られ、一回り大きく、そしてたくましく成長した跡がうかがえました。各学級では、夏休みに心に残ったことを話し合ったり、作品を発表し合ったりして、楽しかった夏休みを振り返ることと思います。

夏休み中事故や災害等に遭うことなく元気な顔がそろい、9月1日を迎えられたことは何よりも嬉しいことです。これも保護者の皆様をはじめ、地域の皆様のご理解とご協力の賜と深く感謝申し上げます。

さて、いよいよ1学期後半がスタートしました。今週行われる連合水泳記録会を皮切りに、運動会、社会科見学など子供達が楽しみにしている行事がたくさん計画されています。こうした一つ一つの行事へ目標を持って、主体的に取り組むことを通して、子供達がひとまわりもふたまわりも大きく成長してくれることを期待しています。また、学級では、基礎的な学習を土台として様々な体験的学習を通して、子供達のそれぞれの良さの可能性を引き出し、伸ばしてまいります。

実りの1学期後半になるよう、教職員一同全力で取り組んでまいりますので、引き続きご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

9月の生活目標 「じょうぶな体をつくろう」

生活のリズムを取り戻そう。
運動の服装を整えよう。
汗拭きタオルを持とう。

外で元気に遊ぼう。
あいさつをしよう。

夏休みが終わり、学校生活が戻ってきました。まだまだ暑い日が続きます。早く学校生活のリズムを取り戻し、暑さに負けない強い体と心を作ってほしいと思います。運動会練習でかいた汗は、汗拭きタオルでしっかり拭き取りましょう。

9月末には、運動会があります。みんなで一つのものを作り上げる喜びを知るとともに、自分の体を強くしていく意欲も育てていきたいと思います。